

DIARIO

Hola chicas y chicos. Qué tal estáis? Cómo lo vais llevando?
Os propongo una actividad para que expreséis vuestras emociones.
Vamos a llamarle: DIARIO.

De qué trata? De que elaboréis a modo de un diario personal (no contéis secretitos que no queráis que lea): qué os pasa por la cabeza, cómo te sientes, alguna noticia, alguna actividad que hayas hecho, algo que has aprendido, lo poco que echas de menos el instituto y menos a tu profe de reli ... etc... dale rienda a tu imaginación, redacción y ortografía.

Exprésate, desahógate, canta, sueña... escribe.

Como siempre preguntáis: profe cuántas líneas. Pues venga, no menos de 10. Si no sabéis como se hace un diario preguntar a vuestros padres que probablemente cuando eran peques alguno hicieron.

MUCHO ÁNIMO que esto es duro, pero vosotros sois más grandes.
Saludos (para ti y tu familia) Esperanza (que de esta salimos más fuertes) y Salud (mucha mucha ahora que estamos aprendiendo a valorarla).

Me los enviáis a mi email:

angeldominguezperez@edu.xunta.es

Anxo.